

Danrem 162/WB : RAT Sebagai Sarana Evaluasi Kinerja Pengurus Koperasi

Syafruddin Adi - NTB.KLIKINDONESIA.ID

Jun 4, 2024 - 18:31



Mataram NTB – Komandan Korem 162/WB Brigadir Jenderal TNI Agus Bhakti, S.I.P., M.I.P., M.Han., membuka rapat anggota tahunan (RAT) Koperasi Kartika Wira Bhakti tutup buku tahun 2023 di Aula Sudirman Makorem jalan Lingkar Selatan nomor 162 Kelurahan Pagutan, Kota Mataram, Selasa (4/6/2024).

Acara RAT Koperasi Kartika Wira Bhakti kali ini mengangkat tema "Kita Tingkatkan Kebersamaan, Inovasi dan Soliditas Jaringan Usaha Menuju

Koperasi Angkatan Darat Yang Berkualitas" yang dihadiri Kasrem 162/WB Kolonel Inf Susanto Lastua Manurung, S.I.P., para Kasi Kasrem, Dan/Ka/Pa Balak Ajudam, Kaprim Korem 162/WB Lettu Chk Irfan Jayadiharjo, Perwakilan Dinas Perindustrian Koperasi dan UKM Kota Mataram H. Zulchaidir dan seluruh anggota Koperasi Kartika Wira Bhakti.

Dalam sambutannya, Danrem 162/WB menyampaikan RAT koperasi kali ini dapat dijadikan sebagai sarana evaluasi maupun koreksi terhadap kinerja pengurus primer koperasi Kartika Wira Bhakti selama satu tahun terakhir sehingga pencapaian program kegiatan kedepan lebih maksimal serta dapat membantu meningkatkan kesejahteraan Prajurit dan PNS Korem 162/WB beserta keluarganya.

Primer Koperasi Kartika Wira Bhakti merupakan pengemban fungsi organik Korem 162/WB yang berhubungan dengan upaya peningkatan kesejahteraan Prajurit, PNS dan keluarganya.

Oleh karena itu, orang nomor satu di Korem 162/WB itu berharap agar koperasi sebagai badan usaha dituntut senantiasa peka dalam mengembangkan peran dan fungsinya secara berimbang dan dinamis, sehingga keberadaannya sebagai salah satu pilar perekonomian di lingkungan TNI AD khususnya Korem 162/WB dapat terwujud dengan baik.

Lebih lanjut, Agus Bhakti menjelaskan rapat anggota tahunan merupakan hak mutlak yang harus dilaksanakan, karena berhasil atau tidaknya koperasi sangat tergantung dari peran seluruh anggota koperasi.

Untuk itu, ia meminta agar kegiatan RAT tidak dipandang sekedar formalitas untuk memenuhi ketentuan AD/ART, namun dapat dijadikan sebagai wahana untuk mengkaji sekaligus mengevaluasi kinerja dan pertanggungjawaban pengurus demi kemajuan Primer Koperasi Kartika Wira Bhakti.

Sebelumnya, Kepala Koperasi Kartika Wira Bhakti Lettu Chk Irfan dalam laporannya secara global menjelaskan terkait dengan jumlah anggota, kondisi keuangan, bidang usaha yang dikerjakan dan upaya kerja sama yang dilakukan dengan pihak luar termasuk kendala dan upaya mengatasinya.

Sedangkan perwakilan dari Dinas Perindustrian Koperasi dan UKM Kota Mataram H. Zulchaidir menyampaikan salah satu kewajiban yang harus dilakukan di dalam koperasi adalah laporan pertanggung jawaban pengurus dan pengawas kepada anggota karena didalam koperasi, kekuasaan tertinggi berada pada anggota dan apa yang menjadi permasalahan dalam koperasi harus diselesaikan melalui rapat anggota seperti sekarang ini.

Menurutnya, Koperasi Kartika Wira bhakti berdasarkan laporan pengurus dan pengawas yang disampaikan tadi mengalami peningkatan secara signifikan yang luar biasa. "Ini harus diperhatikan dan ditingkatkan pada periode tahun berikutnya sehingga koperasi mampu meningkatkan kesejahteraan anggota sesuai dengan harapan.

Usai pembukaan, acara dilanjutkan dengan rapat anggota dan pemilihan Ketua Koperasi Kartika Wira Bhakti pada periode berikutnya.(Adb)